
令和３年第６回北上市教育委員会定例会 

 

１ 日  時  令和３年４月28日（水）午前10時 

 

２ 場  所  北上市役所本庁舎５階第１会議室 

 

３ 議事日程  別紙 

 

４ 会議に出席した委員 

平野 憲 

高橋 きぬ代 

照井 渉 

佐藤 和美 

髙橋 隆紀 

 

５ 説明のため出席した職員 

(1) 教育部 

教育部長         斎藤 昌彦 

総務課長         高橋 博信 

学校教育課長       髙橋 秀和 

文化財課長        小田嶋 知世 

学校給食センター所長   菊池 恵理子 

中央図書館館長      児玉 康宏 

博物館長         杉本 良 

鬼の館学芸員       相原 彩子 

(2) まちづくり部 

まちづくり部長      小原 学 

生涯学習文化課長     及川 勝彦 

スポーツ推進課課長補佐  小田嶋 和広 

(3) 健康こども部 

健康こども部長      高橋 昌弘 

子育て支援課長      小原 昌江 

  



６ 議事の大要 

教育長の事務報告後、議事が行なわれ、付議された次の協議１件が原案のとおり

承認された。 

 

協議第12号 文化芸術推進基本計画について 

 

 

以下、会議の概要は次のとおり。 

  



（開会 午前10時） 

 

教育長 ただいまから令和３年第６回北上市教育委員会定例会を開催

いたします。 

ただいまの出席者は５人であります。 

定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。 

 

日程第１、会期の決定を行います。 

 

今定例会の会期は、本日１日としたいと思います。これにご

異議ございませんか。 

 

（「異議無し」との発言あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いた

しました。 

次に、日程第２ 報告「１ 教育長事務報告」に入ります。 

資料は、定例会日程の次にあります、教育長事務報告をご覧

ください。 

 

（別紙教育長事務報告により説明） 

 

ただいまの報告について、ご質問がございましたらば、お願

いします。 

 

（「無し」との発言あり） 

 

 協議第12号「文化芸術推進基本計画について」を議題といた

します。 

議案の朗読を省略して直ちに提案理由の説明を求めます。生

涯学習文化課長 

 

生涯学習文化課長 ただいま上程になりました協議第12号北上市文化芸術推進基

本計画について、協議理由を申し上げます｡ 

北上市文化芸術推進基本計画は、令和３年４月１日に制定し

た北上市文化芸術基本条例に基づき、文化芸術に関する基本的



施策の総合的かつ計画的な推進を図るために、今年度新たに策

定するものです。 

計画策定にあたっては、観光、まちづくり、国際交流、福祉、

教育、産業などの多分野や市民の意見をいただき、反映するこ

とにしております。 

計画は、今年度中に策定し、令和12年度を終期とするもので

あります。 

今回は、計画の策定方針を協議するものであります。 

よろしく御協議賜りますようお願い申し上げます。 

 

教育長 ただいま提案されました協議第12号について、ご質問等があ

りましたらお願いします。 

 

補足の説明はありますか。 

 

生涯学習文化課長 検討組織として、３つの団体を位置付けており、１つ目の北

上市文化芸術振興ネットワーク会議は、文化芸術に関わる団体

や公募委員他、庁外の７名で構成されており、条例策定の際に

関わっていただいた会議となります。この会議にも引き続き、

本計画の策定に協力いただくこととしております。 

また、２つ目の北上市文化芸術推進会議は、条例に基づき、

新たに設置する会議であり、文化芸術施策の進捗状況を評価い

ただく会議となります。関係団体や多分野の方々、15名により

構成される団体であり、計画の素案に対してご意見をいただく

こととしております。 

最後に北上市文化芸術振興検討会議については、部課長によ

り構成された庁内検討会議であり、素案等の検討を進めること

としております。 

計画自体としては、北上市文化芸術基本条例第９条に基づき、

今年度から10年間、令和12年度までを期間として策定するもの

であり、中間での見直しを行うこととしております。 

策定体制としては、先程の３団体に加え、観光、まちづくり、

国際交流、福祉、教育、産業などの関連分野で実施する文化政

策ワーキングや、教育委員会から意見をいただくこととしてお

ります。 

計画の構成としては、計画策定の位置付け、条例策定に際し



て実施したアンケート結果から読みとれる現状や課題、目指す

姿、計画の方向性、計画の推進体制、評価体制を考えておりま

す。 

策定自体は、９月の策定を目指しております。 

 

教育長 改めて、質問等ございますか。 

 

（「無し」との発言あり） 

 

それでは、表現を修正した上で、議案第12号は、原案のとお

り承認することに御異議ございませんか。 

 

（「異議無し」との発言あり） 

 

ご異議なしと認めます。よって、議案第12号は原案のとおり

承認することに決定いたしました。 

 

 

これをもちまして、本日の会議を閉じさせていただきます。 

 

（閉会 午前10時25分）  


